



## ◎ 音楽の日 開催



6月14日(火)に福生市民会館にて合唱祭の代替行事である「音楽の日」が行われました。有志団体による合唱や各部活動による発表が「音楽の日」を大いに盛り上げてくれました。また、過去に行われた合唱祭の映像を見ることで来年度の合唱祭開催に向けて意欲を高めることができました。



## ◎ 2年次 防災訓練



6月17日(金)に防災訓練が行われました。2年次の生徒が応急救護体験や水防工法といった様々な体験班に分かれて防災に関する体験学習を行い、感想をクラスメイトに共有しました。中でもVR車での地震体験は、Googleで地震発生時の映像を見ながら、地震の大きさに合わせて椅子が激しく揺れ動くというもので、大変臨場感がありました。防災食を作る班もあり、作った防災食をクラスで実食しました。また、様々な災害状況を想定し、その中で自分ならどういった選択をするかを考え、相手に伝えるというクロスロードゲームに全員が取り組みました。話せば話すほど新たな課題が出てくることもあり、話し合う時間が足りない班もありました。災害が起きたら高校生はどのような働きが求められるかについて深めていました。



さらに地震をテーマにしたドラマを視聴したり、市役所の方からお話を伺ったりしたことで、生徒たちは非常事態に向けて備えることの大切さや災害を自分の身に起こりうることとして考える重要さをあらためて感じる事ができたようです。

## ◎ 芸術鑑賞教室

6月20日(月)に国立劇場にて芸術鑑賞教室を行いました。今回は歌舞伎を鑑賞しました。芸術鑑賞教室では、「古典芸能系」「演劇系」「音楽系」を年度ごとにかえて選択実施し、普段はなかなか接する機会の少ない分野のものを鑑賞します。初めての歌舞伎という生徒がほとんどでしたが、舞台での本物の雰囲気や迫りに触れ、これまで体験してこなかった感動を覚えた生徒も多いはずです。



## ◎ 期末考査、そして夏休みへ

7月1日(金)～7日(木)まで1学期期末考査が行われました。中間考査に比べて科目数も多く、部活が試験前で休みになった時間に校内で勉強してから帰るといった生徒が多く見受けられました。

7月21日(木)から8月31日(水)まで約40日間の夏休みとなります。待ちに待った夏休みです。生徒たちはどのように過ごすのでしょうか。勉強や部活動に一生懸命取り組むのはもちろんのこと、新しい何かに挑戦する時間もあります。普段とは違う日常のなかで様々な経験ができる夏になれば喜ばしいことです。

☆以下の日程は本校の閉庁日となります。

8月9日(火)、8月10日(水)、8月12日(金)

## ◎ 陸上部 東京都高体連 都選抜大会 6位入賞!



7月9日(土)、10日(日)駒沢オリンピック公園陸上競技場で行われた令和4年度「東京都高体連 都選抜大会」において女子5000m競歩にて都6位に入賞しました。日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し、素晴らしい成績を修めてくれました。

